

Carter logra apoyo de enviar armas a Europa

Roma, junio 20 (AP). El presidente Jimmy Carter logró hoy la reiteración por parte de Italia, de su apoyo al emplazamiento en Europa de armas nucleares norteamericanas de mediano alcance: un proyecto que amenaza con enfrentar a los Estados Unidos y Alemania Occidental.

Carter, que tratará el tema el domingo próximo en Venecia con el canciller de ese país, Helmut Schmidt, emitió una declaración conjunta con el primer ministro italiano Francesco Cossiga, en la que se reitera el "activo apoyo" de Italia al emplazamiento de poderosos proyectiles de cabeza nuclear, con los que se intenta neutralizar la superioridad soviética nuclear en Europa.

Si bien, funcionarios norteamericanos expresaron anteriormente su preocupación por que Schmidt pudiera proponer congelar tales emplazamientos, el Secretario de Estado, Edmund S. Muskie, dijo ayer que espera-

ba que Carter y Schmidt hallaran puntos en común en sus conversaciones, que preceden a la reunión cumbre económica de siete naciones, acontecimiento que trajo a Italia a ambos estadistas.

La declaración Carter-Cossiga expresa el acuerdo de los dos dirigentes sobre varias cuestiones, que abarcan desde la vigente en Afganistán hasta la de Medio Oriente.

"Fue examinada en profundidad la situación internacional creada por la intervención armada de la Unión Soviética en Afganistán y su continuada ocupación" dice la declaración. "Se acordó que esta acción soviética, adoptada en flagrante violación de la Carta de las Naciones Unidas, conlleva una amenaza a la paz, plantea un grave desafío a Occidente y a sus intereses en el sudoeste de Asia y en el Golfo Pérsico, y ha creado un grave obstáculo a la continuación del proceso de distensión", agrega el texto de la declaración.



DOS PRESIDENTES. Roma Italia, junio 20 (AP). El presidente italiano Sandro Pertini habla, al través de la intérprete Isabella Randone, con su colega norteamer-

cano Jimmy Carter hoy en Roma. Al fondo, un tapiz con una escena de la decapitación de San Juan Bautista.

Investigar contrabando armas pide El Salvador

San José, junio 20 (AP). El gobierno de El Salvador pidió hoy al de Costa Rica y a otros países de la región que investiguen un presunto contrabando de armas para los guerrilleros izquierdistas, empeñados en derrocar a la Junta Civil-Militar Salvadoreña, se dijo en fuentes diplomáticas.

La petición la formuló el embajador salvadoreño Carlos Matamoros Guirola a la cancillería costarricense, a raíz del accidente que afectó el domingo pasado a un avión panameño que transportaba armas y municiones, según dijeron autoridades de este país.

Uno de los pilotos de la máquina accidentada habría declarado en Panamá, que recogió en Costa Rica un cargamento para llevarlo a determinado lugar en El

Salvador, y que las autoridades costarricenses no habían sido enteradas de ello.

Aunque existen versiones contradictorias sobre el país, en que las armas y municiones encontradas en el avión panameño fueron cargadas, el gobierno de Costa Rica expresó su conformidad en cooperar en el esclarecimiento de los hechos, dijeron las autoridades.

Matamoros Guirola dijo que El Salvador formuló la misma solicitud a los gobiernos de otros países, a fin de establecer la procedencia de las armas.

En el interior del avión accidentado se encontraron 20.000 municiones de fusiles G-3 de fabricación venezolana, que según el gobierno salvadoreño, fueron enviadas a las fuerzas guerrilleras sandinistas de Nicaragua.

— Pasa a la página 37 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OLEO DE PICASSO. Nueva York, junio 20 (AP). El actor Robert Wagner y su esposa Natalie Wood contemplan un óleo de Picasso titulado "Caballero con Pipa" en la exposición del Museo de Arte Moderno de Nueva York. Warner vino aquí para rodar un episodio de la serie "Hart to Hart".

Breves Internacionales

Misión de El Salvador en Madrid

Madrid, junio 20 (AP). Una delegación de El Salvador, compuesta por ocho personas y encabezada por el Ministro del Interior, Ovidio Hernández y el Ministro de la Presidencia, Mauricio Alvergue, llegó aquí con la intención de entrevistarse con varios ministros del gobierno español, a fin de exponer la actual situación en su país.

La delegación realiza una gira por distintos países europeos.

Actriz Jane Fonda en gira en Israel

Tel Aviv, Israel 20 (AP). La actriz norteamericana Jane Fonda, llegó hoy para una gira de recaudación de fondos en favor del Teatro de Haifa, pero declinó responder preguntas sobre otros temas y dijo: "No estoy aquí con propósitos políticos".

Jane Fonda, que vino con su esposo Tom Hayden y sus dos hijos, dijo que su visita misma al estado judío es "una clara indicación de que apoya plenamente el derecho a la existencia de Israel, a su seguridad y a vivir en paz".

La actriz se negó a comentar el tema palestino, y dijo "la situación aquí es extremadamente crítica y muy importante para todos nosotros".

Los expertos están buscando la solución", dijo, "así que yo, una actriz que vengo de California por razones

— Pasa a la página 32 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SOBREVIVIENTE. Washington, junio 20 (AP). Shigeko Sasamori (izquierda), sobreviviente del bombardeo de Hiroshima el 6 de agosto de 1945, presta testimonio en Washington ante un subcomité senatorial. A la derecha, otra sobreviviente, Esuko Bundy. El subcomité es presidido por el senador Edward M. Kennedy.

Combaten el cáncer con micro-ondas en los EUA

Baltimore, Maryland, 20 junio (AP). En un procedimiento nunca utilizado hasta ahora en un ser humano, una diminuta antena de micro-onda ha sido implantada en el cerebro a un hombre que padece de cáncer, a fin de elimi-

narle un tumor mediante descargas termoelectricas.

El paciente un ejecutivo europeo, de 28 años cuya identidad no ha sido revelada a pedido suyo, está en

— Pasa a la página 34 —

Impedirán el regreso de marxismo en Chile

Santiago de Chile, 20 junio (AP). El presidente Augusto Pinochet declaró que la nueva constitución que tendrá Chile, impedirá el regreso del marxismo y su gobierno luchará "hasta las últimas consecuencias" para evitarlo.

"En este gobierno, estamos dispuestos hasta las últimas consecuencias.

Pero aquí, el marxismo no va a llegar de nuevo, aunque quieran los políticos que así ocurra", dijo ante más de 600 mujeres que participaron en un seminario sobre ayuda a la comunidad.

Pinochet recordó que un anteproyecto de nueva constitución se encuentra

— Pasa a la página 34 —

Peligro de corrupción en deportes dice Papa

Ciudad del Vaticano, 20 junio (AP). El Papa Juan Pablo II, en una alusión evidente al escándalo de los partidos arreglados en el fútbol italiano, advirtió hoy acerca del peligro de la corrupción y la decadencia en los deportes.

Dijo, en francés, a los representantes de 34 federaciones europeas de fútbol durante una audiencia.

Como todas las cosas humanas, los valores en el deporte requieren ser purificados y protegidos. Las

tentaciones de hoy son a veces demasiado fuertes y privan al deporte de sus objetivos humanos... Se puede tratar de perturbar el carácter leal de la competencia deportiva, y utilizarlo con otros propósitos, incurriéndose en el peligro de la corrupción y la decadencia".

"Los que verdaderamente aman el deporte y a toda la sociedad", agregó el Papa, pueden sufrir por tales desviaciones que son

— Pasa a la página 34 —